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В лавру – по новому мосту

  GOV.SPB.RU/PRESS/GOVERNOR/282552/

Губернатор Александр
Беглов сообщил о за-
вершении ремонта 2-го 
Лаврского моста.

ОТРЕМОНТИРОВАННАЯ переправа пере-
кинута через реку Монастырку. Это один 
из немногих деревянных мостов в городе. 
Он построен по необычной технологии: про-
летное строение составляют шесть арок, 
изготовленных из сосновых досок и скле-
енных между собой синтетическим клеем 
на осно ве эпоксидной смолы.

Ремонт 2-го Лаврского моста начался 
весной 2023 года. За это время пришед-
шие в негодность арки заменили на новые. 
По архивным фото восстановили арочные 
карнизы. В целом ремонт моста затронул 
все его конструктивные элементы, сооб-
щили в Смольном. И теперь обновленная 
переправа полностью готова к пропуску 
пешеходов и автомобилистов.

«Петербург – город рек, каналов и мостов. 
Наши мосты – это не только любимые тури-
стами достопримечательности, но и важные 
транспортные артерии, – отметил губерна-
тор Александр Беглов. – Мы уделяем самое 
серьезное внимание как поддержанию в над-
лежащем состоянии существующих боль-
ших и малых переправ, так и строитель-
ству новых».

Сейчас в Петербурге продолжается тра-
диционная Неделя реставрации. Подробнее 
об этом читайте на стр. 2-3.

 МАКСИМ СЮ /maxim.syu@spbdnevnik.ru/
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Обозначения в газете:

 АВТОР ТЕКСТА       АВТОР ГРАФИКИ       
  АВТОР ФОТО         ИЗОБРАЖЕНИЕ ИЗ ФОТОБАНКА

ТИРАЖ ГАЗЕТЫ 150 000 ЭКЗЕМПЛЯРОВ

…ПЕТЕРБУРГ РАЗВИВАЕТ 
ОТНОШЕНИЯ С БЕЛАРУСЬЮ…

  > Вчера отмечался День независимости Республики Бела-
русь. «Петербургу принад лежит важная роль в укреплении 
отношений наших стран, – заявил губернатор Александр 
Беглов. – Беларусь поставляет в Петербург коммунальную 
технику, транспортные средства, продовольствие. Сотруд-
нича ют наши школы, вузы, учреждения культуры».

…УЛИЦУ ОТРЕМОНТИРОВАЛИ 
ДОСРОЧНО…

  > Завершился ремонт одной из центральных улиц 
Петербурга – Гороховой. Участок от набережной реки 
Фонтанки до Адмиралтейского проспекта протяжен-
ностью 1,5 километра отремонтировали, как сообщил 
губернатор Александр Беглов, досрочно и без закрытия 
движения.

В Петербурге про-
должается Неделя 
реставрации. 
В городе реали-
зуют масштабные 
проекты, связан-
ные с сохране-
нием историче-
ского наследия.

НЕДЕЛЮ реставрации приуро-
чили к двум круглым датам: 
80-летию с на чала восста-
новления дворцово-парко-
вых ансамблей пригородов, 
разрушенных в годы войны, 
и  60-ле тию со  дня приня-
тия Международной хартии 
по консервации и реставра-
ции памятников и достопри-
мечательных мест.

ЖИВЫЕ ГОЛОСА ИСТОРИИ
В  этом году в  Петербурге 
завершается реставрация 
нескольких знаковых объ-
ектов. К примеру, открытие 
Московских триумфальных 
ворот состоится уже в сентя-

бре. Работа проделана колос-
сальная: в феврале прошлого 
года были демонтированы 
и  увезены в  мастерскую 
30 скульптур гениев, 8 акро-
териев и 273 знака посвяти-
тельных надписей. Реставра-
ция колонн велась на месте.

Также идет реставрация 
интерьеров Аничкова дворца, 
дома Департамента уделов, 
фасадов собора Петра и Павла 
в Петергофе, интерьеров Спа-
со-Преображенского собора 
и других объектов.

Впрочем, лицо города – 
фасады жилых домов. 
С 2020 года по инициативе 
губернатора Александра 

Беглова реализуется про-
грамма реставрации фасадов 
с наиболее сложным архи-
тектурным декором. Четыр-
надцать объектов полностью 
завершены, 46 – в процессе, 
причем порядка 20 из них 
планируется отреставриро-
вать до конца текущего года.

СЕРЬЕЗНЫЕ ИЗМЕНЕНИЯ
Первого июля отмечался 
День реставратора. Алек-
сандр Беглов вручил знаки 
«Заслуженный реставратор 
Санкт-Петербурга» предста-
вителям этой профессии.

«Можно услышать, 
что  петербуржцы избало-

 СЕРГЕЙ СОИН /info@spb-
dnevnik.ru/     РОМАН ПИМЕНОВ

Реставрация – дело тонкое

Учреждения образования
• ГБНОУ «Академия цифровых 

технологий»
• ФГБОУ ВО

«Санкт-Петербургский 
государственный 
педиатрический 
медицинский университет»

Учреждения культуры
• Филиал ФКП 

«Росгосцирк» «Большой 
Санкт-Петербургский 
государственный цирк»

• СПб ГБУК «Камерный 
музыкальный театр
«Санктъ-Петербургъ Опера»

• СПб ГБУК «Петербург-
концерт»

• Ленинградский зоопарк
• Кинотеатр «Аврора»
• Государственный музей 

политической истории 
России

• Санкт-Петербургский союз 
художников

Библиотеки
• ФГБУ «Президентская 

библиотека 
им. Б. Н. Ельцина»

• СПб ГБУК «ЦГПБ 
им. В. В. Маяковского»

Учреждения, связанные 
с маркетингом и рекламой
• СПб ГБУ «Конгрессно-

выставочное бюро»
• СРО «Ассоциация 

маркетинговой индустрии 
«Рекламный Совет»

СМИ
АО «Радио «Зенит»

Некоммерческие 
организации
• АНО «Остров фортов»

Медицинские 
учреждения
• ГБУ СПб НИИ СП 

им. И. И. Джанелидзе
• СПб ГБУЗ «Клиническая 

больница Святителя Луки»

Спортивные организации
• РОО «Спортивная федерация 

бокса Санкт-Петербурга»
• ПФК «Кристалл»
• ХК «Динамо Санкт-

Петербург»

Другие организации
• Россотрудничество
• СПб ГКУ 

«Многофункциональный 
центр предоставления 
государственных 
и муниципальных услуг»

• Архивный комитет
Санкт-Петербурга

• СПб ГКУ «Санкт-
Петербургский
Дом национальностей»

• АО «Почта России»
• АО «Торговая фирма 

«Санкт-Петербургский Дом 
книги»

• Филиал фонда «Защитники 
Отечества» в Санкт-
Петербурге

• Общероссийское 
общественное движение 
«Бессмертный полк России»

• Комитет по труду 
и занятости населения 
Санкт-Петербурга

Светлана Лаврецова
директор Санкт-
Петербургского ГБУК 
«Театр юных зрителей 
им. А. А. Брянцева»

Леонид Алексеев
дизайнер, преподаватель 
Санкт-Петербургского 
филиала ФГАОУ 
ВО «Национальный 
исследовательский 
университет «Высшая школа 
экономики»

Андрей Афанасьев
генеральный директор группы 
компаний «РОСОХРАНА»

Александр Громов
председатель ДОСААФ 
России Санкт-Петербурга 
и Ленинградской области

Кирилл Дьяковский
генеральный директор 
АО «Третий парк»

Юрий Журавлев
директор Ленинградского 
зоопарка

Дмитрий Иванов
ректор Санкт-Петербургского 
государственного 
педиатрического 
медицинского университета

Инна Карпушина
заместитель руководителя 
администрации губернатора 
Санкт-Петербурга – 
начальник Управления 
информации

Павел Кейв
генеральный директор 
компании «Омоикири Рус»

Елена Кириленко
руководитель 
Санкт-Петербургского 
отделения международной 
общественной организации 
«Союз православных женщин»

Денис Минкин
директор 
Санкт-Петербургского 
ГУП «Горэлектротранс»

Евгений Панкевич
первый заместитель 
председателя Комитета 
по развитию туризма 
Санкт-Петербурга

Михаил Рахлин
президент Санкт-
Петербургской РОО «Клуб 
Дзюдо Турбостроитель»

Павел Ткаченко
исполнительный директор 
Санкт-Петербургского хосписа 
для детей и взрослых

Виталий Федоров
генеральный директор Санкт-
Петербургского Дома книги

Андрей Хлутков
директор Северо-Западного 
института управления РАНХиГС

Ольга Хомова
генеральный директор СПб 
ГБУК «Государственная 
академическая капелла 
Санкт-Петербурга»

Елена Церетели
председатель Общественного 
совета по развитию малого 
предпринимательства 
при губернаторе 
Санкт-Петербурга

РЕДАКЦИОННЫЙ СОВЕТ

ПАРТНЕРЫ ИЗДАНИЯ

Беглов: «Это очень ва жное решение»
4 ИЮЛЯ 2024

ЧЕТВЕРГ2 ВЛАСТЬ

PD3303_04072024.indb   2 03.07.2024   22:04:02



Реставрация – дело тонкое

…СТАРЫХ СВЕТИЛЬНИКОВ 
ОСТАЕТСЯ ВСЕ МЕНЬШЕ…

  > В Петербурге уже 52% всех городских светильников 
заменили на энергосберегающие светодиодные. «Мы 
планомерно проводим модернизацию наружного осве-
щения в Петербурге. Работы выполняем комплексно 
на всем протяжении магистралей, в кварталах, парках 
и скверах», – отметил губернатор Александр Беглов.

…ДО АЭРОПОРТА ПУЛКОВО – 
НА АВТОБУСЕ…

  > Автобусами до Пулково за май-июнь воспользова-
лись почти 2 миллиона пассажиров. Об этом сообщили 
в Комитете по транспорту. «Сегодня автобусы – самый 
распространенный способ для поездок в аэропорт, 
ведь на экспресс-маршрутах связь до Пулково практи-
чески безостановочная», – рассказали в ведомстве.

Совет Федерации накануне одобрил закон об индексации пенсий работающим 
пенсионерам. С предложением об этом ранее выступил губернатор Петербурга 
Александр Беглов. 

ИЗНАЧАЛЬНО с этой инициа-
тивой к Александру Беглову 
обратились петербургские 
пенсионеры. Губернатор 
поднял вопрос на  феде-
раль ном уровне, озвучив 
его на встрече с Владими-
ром Путиным и получив под-
держку президента России. 
Вчера предложение градона-
чальника обрело силу закона.

«Это очень важное реше-
ние для людей и серьезная 
помощь экономике города, – 
подчеркнул Александр 
Беглов. – Благодаря своему 
огромному профессиональ-
ному опыту и квалифика-
ции пенсионеры очень вос-
требованы в промышленно-

сти, образовании, медицине 
и многих других сферах».

В Петербурге, по данным 
Смольного, более 300 тысяч 
работающих пенсионеров. 
Они получат существенную 
прибавку к доходам.

«Это действительно 
крайне современное реше-
ние – в условиях западных 
санкций нам нужно укреп-
лять экономику, промышлен-
ность и другие важнейшие 
сферы», – отметил в беседе 
с нашим изданием замести-
тель председателя Обще-
ственной палаты Санкт-Пе-
тербурга Георгий Абелев.

Начиная с  2025 года 
индексация работающим 

пенсионерам будет произ-
водиться дважды в  год  – 
с  1 февраля на  уровень 
инфляции и  с  1 апреля, 
когда меняется размер 
индивидуального пенсион-
ного коэффициента (ИПК). 
Условия индексации будут 
одинаковыми и для работа-
ющих, и для неработающих 
пенсионеров.

Генеральный директор 
Национального медицин-

ского исследовательского 
центра им. В. А. Алмазова 
и  почетный гражданин 
Санкт-Петербурга Евгений 
Шляхто также поддержал 
нововведение: «Инициа-
тива Александра Беглова – 
вернуть индексацию пен-
сий работающим пенсионе-
рам – будет стимулировать 
многих врачей к тому, чтобы 
они оставались со свои ми 
пациентами».

 РОМАН КОРОЛЕВ /r.korolev@spbdnevnik.ru/     ДМИТРИЙ ФУФАЕВ

7,87 миллиона
россиян затронет решение о возврате индексации пен-
сий. Они смогут спокойно продолжать заниматься своей 
работой и не чувствовать себя ущемленными в правах.

Беглов: «Это очень ва жное решение»

Полагаю, в Астане одним из клю-
чевых трендов станет идея новой системы 
евразийской безопас ности, с которой сейчас 
активно выступила Россия. Не думаю, что эта 
тема сразу же будет подхвачена партнерами 
и переведена на новый уровень. Но то, что она 
буд ет активно обсуждаться лидерами Шан-
хайской организации сотрудничества (ШОС), 
однозначно.

Ряд стран – наших партнеров по  ШОС 
также входят вместе с нами в объединение 
БРИКС, но у этих блоков несколько разный 
уровень. ШОС – это структура, которая при-
звана отвечать на вызовы в сфере обороны 
и безопасности, встающие перед ее участ-
никами. А БРИКС – это все-таки про эконо-
мическое взаимодействие, создание новых 
торговых союзов, маршрутов. Такая разно-
уровневая интеграция – одна из целей Рос-
сии как на евразийском пространстве, так 
и в более глобальном смысле.

При этом я могу предположить, что те ини-
циативы новой евразийской безопасности, 
которые сейчас продвигает Владимир Путин, 
наверняка найдут отклик у многих стран- 
партнеров в Астане.

Неудивительно, что в двери ШОС сегодня сту-
чатся все новые страны, а состав самой орга-
низации перманентно расширяется. На этот 
раз организация наверняка пополнится Бело-
руссией, которая вполне органично будет смо-
треться в ее составе. Тем более что лидер этой 
страны Александр Лукашенко недавно зая-
вил, что Белоруссия и Россия будут совместно 
бороться за свой суверенитет, за то, чтобы 
отстаивать свою политическую и экономиче-
скую независимость.

Ведь угрозы нашим странам со стороны 
Запада в этих сферах все больше нарастают. 
А формат, который президент РФ предложил 
обсудить на более глобальном уровне, свиде-
тельствует о том, что мы готовы более смело 
и открыто сотрудничать с партнерами по ШОС 
и БРИКС в противостоянии коллективному 
Западу.

Точка зрения обозревателей может не совпадать с мнением редакции.
  АНВАР ГАЛЕЕВ / ИТАР-ТАСС

ваны архитектурой. Но сей-
час редко вспоминают город 
в  середине 1990-х, когда 
центр выглядел как сплош-
ная «улица разбитых фона-
рей», – сказала председатель 
совета Союза реставраторов 
СПб Нина Шангина. – Спустя 
30 лет Петербург – это город, 
который вновь завораживает 
своей архитектурой. Благо-
даря фасадным программам, 
которые реализуются по ини-
циативе губернатора, преоб-
ражаются дома, долгое время 
находившиеся в забвении».

ВЛАДИМИР КОРНИЛОВ,
политический обозреватель МИА 

«Россия сегодня»

Нужно 
ответить 
на угрозу 
со стороны 
Запада

Президент России Владимир Путин накануне 
прибыл в Астану для участия в работе сам-
мита Шанхайской организации сотрудниче-
ства (ШОС). 

4 ИЮЛЯ 2024
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Показывают «начинку»

В ДК Кирова впервые с 2022 года возобновили экскурсии. Их проводит проект «Петербург глазами инже-
нера». «Мы ориентируемся именно на архитектуру и ее историю. Зачастую в наших экскурсиях подсвече-
на инженерная сторона: как здание устроено, какие материалы использовались при строительстве. Мы 
стараемся рассказать о «начинке», которая скрыта от глаз человека», – сообщила экскурсовод Оксана 
Карпенко. Отметим, что здание планиро валось как огромный многофункциональный дворец культуры. 
Досуг и образование для детей и взрослых, библиотека, спортивный зал, детский сад – все, что необхо-
димо для комфортной жизни ленинградцев. Однако уже в восьмидесятых закрыли на ремонт кинотеатр, 
а в 90-х сам дворец перестал пользоваться популярностью у жителей города. Сейчас ДК Кирова возвра-
щается к своему первоначальному назна чению.

ПЕТЕРБУРГСКАЯ ФОТОХРОНИКА

  ПОЛИНА ХРАМОВА /info@spbdnevnik.ru/     ДМИТРИЙ ФУФАЕВ

  ПОЛИНА ХРАМОВА /info@spbdnevnik.ru/     ПОЛИНА ХРАМОВА

Педагоги участвуют 
в форуме

ВЧЕРА на выставке «Мой Петербург» (0+), которая про-
ходит в парке «Россия – моя история», состоялся первый 
день регионального этапа форума классных руководителей 
Северо-Западного федерального округа. На мероприятии 
собрались 300 классных руководителей. «Есть такая ста-
рая ки тайская мудрость: маленький учитель учит пред-
мету, большой учитель учит ученика, а великий учитель 
учит Поднебесную. То есть он создает такое простран-
ство, которое само становится обучающим. Это же можно 
сказать и про вас», – обратилась к собравшимся вице-гу-
бернатор Ирина Потехина. Форум завершится сего дня.

ПОРА НА ВЫСТАВКУ

СПЕЦИАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ 
«ПЕТЕРБУРГСКОГО ДНЕВНИКА»

4 ИЮЛЯ 2024
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Проект издания
«Петербургский дневник»

4-10 июля 2024 года

  Л
ИЧ

НЫ
Й 

АР
ХИ

В 
СЕ

М
ЬИ

 В
ЕР

Ы
 К

ИС
ЕЛ

ЕВ
ОЙ

УКАЗОМ президента России 
2024 год объявлен Годом 
семьи. «Петербургский днев-
ник» продолжает знакомить 
читателей со спортивными 
семьями на шего города.

С 1994 ГОДА

Династия Киселевых много 
лет трудится в спортивной 
школе олимпийского резерва 
Пушкинского района. Глава 
семьи – Вера Николаевна 
Киселева, мастер спорта 
СССР по художественной гим-
настике, тренер отделения 
художественной гимнастики 
с 1994 года.

За  30 лет тренерской 
работы подготовила двух 
мастеров спорта междуна-
родного класса и 38 масте-
ров спорта России по художе-
ственной гимнастике. Ее вос-
питанницы являлись членами 
сборных команд Санкт-Петер-
бурга и России, а также мно-
гократными победителями 
и призерами международных, 

всероссийских и региональ-
ных соревнований.

Среди учениц Веры Нико-
лаевны – мастер спорта меж-
дународного класса, чемпи-
онка России, двукратный 
победитель чемпионата мира 
Ольга Уварова (Пескишева) 
и мастер спорта России Васи-
лиса Федорова.

ПРОДОЛЖАЮТ ДЕЛО

Ее дочери – Юлия и Мария – 
мастера спорта по художе-
ственной гимнастике. Юлия 
подготовила 12 мастеров 
спорта России, она работает 
тренером отделения в той же 
спортшколе. Юлия помогла 
стать опытными гимнаст-
ками многократной побе-
дительнице и призеру все-
российских соревнований, 
чемпионатов и первенств 
Санкт-Петербурга, мастеру 
спорта России Кристине 
Эссерт и мастеру спорта Ана-
стасии Гребневой.

Мария работает стар-
шим тренером отделения. 
Она стала серебряным при-
зером регионального этапа 
конкурса профмастерства 
тренеров. Среди ее воспитан-
ниц – победитель и призер 
всероссийских соревнова ний 
София Москаленко.

Очаровательные 
тренеры

  ВАДИМ НОЯБРЕВ /info@spbdnevnik.ru/

↑  ЮЛИЯ И ВЕРА КИСЕЛЕВЫ, МАРИЯ АРХИПОВА
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Соревнования самых сильных людей всегда вызывали интерес публики. 
Этот вид спорта демонстрирует возможности атлетов и заставляет заду-

маться – есть ли у них предел?

Ленинградские тяжелоатлеты Федор Богдановский 
и Борис Селицкий выигрывали Олимпиады. Татьяна Каширина 
на Играх-2012 стала сереб ряным призером по тяжелой атлетике.

 МИХАИЛ ГРИГОРЬЕВ  /mihail.grigoriev@spbdnevnik.ru/ 
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ДРЕВНЯЯ ЗАБАВА

Состязания в поднятии тяже-
стей известны на протяже-
нии тысяч елетий у многих 
народов мира. На Олимпий-
ских играх в Элладе соревно-
вания по тяжелой атлетике 
не прово дили. Хотя известна 
находка археологов – камень 
весом около 150 килограм-
мов, надпись на котором гла-
сила: «Меня Бибон поднял 
одной рукой». Милон Кротон-
ский, шестикратный олим-
пийский чемпион, просла-
вился тем, что носил на пле-
чах быка. По легенде, он пер-
вый раз поднял его годова-
лым теленком и регулярно 
в этом тренировался.

ВЫХОДЯТ НА АРЕНУ 
СИЛАЧИ

Балаганы и цирки были аре-
нами для силачей, которые 
демонстрировали различ-
ные трюки. Врач и энтузи-
аст физической культуры 
Владислав Краевский дока-
зал, что физические упраж-
нения с отягощениями поло-
жительно влияют на челове-
ческий организм. В 1885 году 
он основал «Кружок любите-
лей атлетики». А в 1897 году 
по его инициативе был орга-
низован чемпионат России 
по тяжелой атлетике. Он про-
шел в Петербурге в Михай-
ловском манеже (Зимний 
стадион).

РЫВОК, ТОЛЧОК, ЖИМ

Соревнования по тяжелой 
атлетике начали прово-
дить в XIX веке, их вклю-
чили в программу первой 
Олимпиады современности 
в 1896 году. Сначала деления 
участников на весовые кате-
гории не было. До 1928 года 
в программу входили рывок 
и  толчок одной рукой. 
До  1972 года атлеты спо-
рили в троеборье, выполняя 
двумя руками рывок, толчок 
и жим, но последнее упраж-
нение вызывало затруднения 
у судей при оценке чистоты 
его исполнения, поэтому 
было исключено.

РЫЦАРИ ПОМОСТА

Тяжелоатлеты из  нашей 
страны вышли на междуна-
родную арену после Второй 
мировой войны и сразу доби-
лись успехов. Самым первым 
чемпионом мира из Совет-
ского Союза (учитывая все 
виды спорта) стал штан-
гист Григорий Новак, заво-
евавший титул в 1946 году 
в  Париже. После ухода 
из спорта Новак много лет 
выступал в цирке. При этом 
одним из самых популярных 
спортсменов советской эпохи 
стал Юрий Власов. Закон-
чив карьеру на  помосте, 
он стал профессиональным 
литератором.

БОРЬБА С ДОПИНГОМ

Еще в 1960-е годы проблемой 
в тяжелой атлетике стали 
препараты, позволявшие 
быстро накачивать муску-
латуру. Физические воз-
можности человека, даже 
щедро одаренного от при-
роды, ограниченны, поэтому 
в ход начали пускать фарма-
кологию. Тяжелая атлетика – 
один из видов спорта, в кото-
ром идет многолетняя борьба 
с  применением допинга. 
Международная федера-
ция неоднократно вводила 
новые весовые категории, 
отменяя рекорды, делая это 
в целях борьбы с примене-
нием запрещенных средств.

Тяжелая атлетика. Факты

↑  АНДРЕЙ ЧЕМЕРКИН ↑  ВАСИЛИЙ АЛЕКСЕЕВ 
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ЭКСПЕДИЦИЯ сборной СССР на высо-
чайшую вершину мира стала одним 
из главных спортивных событий 
1982 года.

Впервые отечественные альпи-
нисты штурм овали «третий полюс 
планеты», рискнули покорить Эве-
рест по юго-западной стене. До наших 
спортс менов ни одной команде не уда-
валось пройти по этому пути до конца.

В сборную СССР, отправившуюся 
на Эверест, были включены 25 аль-
пинистов, прошедших строгий отбор. 
Среди них оказались и ленинградцы 
Владимир Балыбердин и Владимир 
Шопин. У них уже был большой опыт 
восхождений на вершины Памира. 
В 1981 году Балыбердин выиграл 
первенство страны, проводившееся 
на пике Коммунизма.

НЕВЕРОЯТНЫЕ УСИЛИЯ

Владимир Балыбердин родился 
в Алтайском крае, учился в Ленин-
граде, где и увлекся альпинизмом, 
с 1969 года участвовал в горных 
экспедициях. Окончив Ленинград-
ский электротехнический институт, 
несколько лет работал по специаль-
ности, с 1980 года полностью сосре-
доточился на спорте, став инструк-
тором по альпинизму.

Альпинизм, как убеждены сами 
покорители вершин, не  совсем 
спорт или даже совсем не спорт, 
а образ жизни. Это особый харак-
тер человека, особый тип мыш-
ления. Для таких людей, как пел 
Владимир Высоцкий, «лучше гор 
могут быть только горы, на которых 
еще не бывал».

Руководство сборной опреде-
лило Владимира Балыбердина вме-
сте с московским спортсменом Эду-
ардом Мысловским в пару, которая 
должна была первой достичь рекорд-
ной высоты 8848 метров.

Советские альпинисты столкну-
лись на Эвересте с тяжелейшими 
условиями – ледяной ветер, нехватка 

кислорода, очень быстро накаплива-
лась усталость. Мысловский получил 
травму, потерял рюкзак со снаряже-
нием, повредил кислородную маску. 
Балыбердин отдал напарнику кисло-
родный аппарат и, учтя его состоя-
ние, нес все грузы на себе.

В дневнике, который вел Влади-
мир во время экспедиции, он при-
знал, что сложность маршрута была 
недооценена. Последний участок 
дался альпинистам с невероятными 
усилиями: «Каждый взлет мы прини-
мали за вершину, а ее все нет и нет».

Утром 4 мая Балыбердин понял, 
что достиг желаемой цели. Он вышел 
на связь по рации и сказал фразу, 
вошедшую в  историю: «Все пути 
во все стороны отсюда ведут только 
вниз».

«Безусловно, я  был счастлив. 
Оттого, что зашел, оттого, что пер-
вый. Здесь была и гордость за успех 
экспедиции, за славный ленинград-
ский альпинизм, до обидного мало-
численно представленный в Гима-
лаях. Рад, что обошелся без кисло-
рода и до сих пор в хорошем само-
чувствии и на своих ногах», – писал 
Владимир Балыбердин в  своем 
дневнике.

ПРОИЗОШЛА ТРАГЕДИЯ

В ночь на 22 июля 1994 года Влади-
мир Балыбердин трагически погиб. 
На  своем автомобиле он попал 
под колеса грузового трейлера, вы -
ехавшего на красный свет на пере-
крестке Софийской улицы и про-
спекта Славы. Похороны прошли 
на Южном кладбище.

Владимир Балыбердин – один из самых 
знаменитых отечественных альпинистов. 
Он первым в нашей стране взошел на вы-
сочайший пик планеты – Эверест, позднее 
покорил еще несколько труднодоступных 
вершин. Тридцать лет назад легендарный 
спортсмен из нашего города трагически по-
гиб в автокатастрофе.

Человек, 
покоривший 
Эверест

  МИХАИЛ ГРИГОРЬЕВ /mihail.grigoriev@spbdnevnik.ru/  
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На Крестовском острове выступят более 100 силь-
нейших велогонщиков из семнадцати регионов 
нашей страны.

Время: 4-6 июля (начало соревнований –
в 10:30 и 16:30).
Место: велотрек «Локосфинкс» (Северная 
дорога, 12а). 

Традиционный пробег любителей легкой атле-
тики по берегу Финского залива. В программе – 
забеги на 5 км, 10 км и 21,1 км. Это соревнова-
ние в поддержку экологии Балтики проводится 
с 2016 го да.

Время: 6 июля (торжественное открытие – 
в 21:50, старт – в 22:00).
Место: пляж «Дубки» (Сестрорецк).

Петербуржец, чемпион России Алексей Мазур 
поспорит за пояс WBA Asia с обладателем чемпи-
онского титула Евразийского боксерского парла-
мента Тиграном Узляном (Россия). В программе 
еще восемь поединков, в том числе тяжелове-
сов – кубинца Ленара Переса и Табисо Мчуну 
из Южно-Африканской Республики.

Время: 11 июля (начало – в 17:00).
Место: концертно-спортивный комп лекс 
«Арена» (Футбольная аллея, 8).

Первенство России 
по велоспорту (трек) 

вход свободный вход свободный

вход по билетам

вход свободный

Радиоуправляемые копии категории NS – модели, 
выполненные по чертежам кораблей. Выступят 
150 спортсменов.

Время: 7-12 июля (открытие – 7 июля в 12:00).
Место: Ивановский карьер (Ивановская ул., 
29а).

Чемпионат России 
по судомодельному спорту

Вечер профессионального 
бокса

Главные мероприятия 
на предстоящую 
неделю, по версии 
информационного 
портала – агрегатора 
спортивных событий 
«ВСпорте_СПб»

Программа «Спортивная столица» – 
слушайте каждую среду в 18:05!

«В детстве, на даче, сделал кли-
нок и рубил им кусты. А потом 
спросил у родителей, суще-
ствует ли похожий на это 
спорт. Оказалось, существует – 
недалеко от нашего дома была 
секция. Я попал на трени-
ровку, меня затянуло, и я до сих 
пор занимаюсь фехтованием! 
По-прежнему заинтересован».

АРТЕМ САРКИСЯН, победитель и призер спортивных Игр 
БРИКС по фехтованию, – в эфире «Радио «Зенит»

Балтийский трейл 
«Белые ночи»
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ПЕТЕРБУРЖЕНКЕ Елене Шкари-
ной с детства нравились папки, 
документы и кожа ные портфели, 
которые она видела на работе 
у своего отца в администрации 
Пушки нского района.

«Мне всегда казалось, что это 
что-то важное», – вспоминает 
Елена.

Работа отца и  определила 
выбор высшего образования. 
После школы девушка посту-
пила в Северо-Западную акаде-
мию государственной службы 
на факультет «Государственно-му-
ниципальное управление».

В  избирательной системе 
города она с 2003 года. В тот год, 
летом, на повышение в прави-
тельство России ушел губерна-
тор Владимир Яковлев, а осе-
нью состоялись выборы градона-
чальника. Губернатором, напом-
ним, была выбрана Валентина 
Матвиенко.

«Это были исторические 
выборы. Мы тогда все сидели 
у телевизоров, слушали дебаты. 
В них такие харизматичные жен-
щины участвовали!» – вспоми-
нает Елена Шкарина.

На тех выборах она не только 
выбирала, но и помогала волеизъ-
явлению других граждан в ста-
тусе члена участковой избира-
тельной комиссии.

СТРОИТЬ БУДУЩЕЕ РОССИИ
В  2017 году Елена Шкарина 
стала председателем террито-
риальной избирательной комис-
сии №  25, которая отвечает 
за выборы на территории, под-
ведомственной МО Пороховые. 
Первыми выборами в новом ста-
тусе у Елены стали президент-
ские, затем, через год, губерна-
торские, а следом – общероссий-
ское голосование по поправкам 
в Конституцию.

«У меня всегда была белая 
зависть к  тем, кто  работал 
на референдуме. Это же высшая 

форма волеизъявления народа. 
И тут Бог мне помог. Мы целую 
неделю проводили голосование 
среди 150 тысяч граждан»,  – 
говорит собеседница «Петер-
бургского дневника».

Муж у  Елены работает 
в  Санкт-Петербургской изби-
рательной комиссии. Поэтому 
во  время выборов за  детьми, 
10-летней Надеждой и крохой 
Максимом, присматривают 
бабушки и няни. Детям Елена 
говорит, что  родители «ухо-
дят помогать строить будущее 
России».

НОВЫЕ ВЕРШИНЫ
Она любит летать на  само-

лете. Причем не  как  пасса-
жир, а за штурвалом. Увлече-
ние возникло, когда Елене 
потребовалось победить 
страх высоты, появившийся 
с открытием Западного ско-
ростного диаметра.

«У  меня была паниче-
ская атака. Я еду над водой 
и  понимаю:  все, больше 

не могу. Подумала, что надо 
что-то  с  этим делать. Если 

я боюсь, значит, должна попро-
бовать победить страх», – объ-

ясняет Елена.
Побеждать страх высоты она 

научилась в аэроклубе в Лисьем 
Носу. Сначала летала с инструкто-
ром с закрытыми глазами, потом 
с открытыми, а затем уже одна.

«Это непередаваемое ощуще-
ние! Первый полет для взрос-
лого – как первая перепрыгнутая 
лужа для ребенка. Каждый раз 
для меня полет – это восторг», – 
говорит Елена Шкарина.

Новой вершиной в  работе 
для  нее станут муниципаль-
ные выборы, они должны состо-
яться одновременно с губерна-
торскими. Раньше их проводили 
муниципальные избиркомы, 
а теперь их перепоручили участ-
ковым и территориальным.

  АЛЕКСЕЙ МАВЛИЕВ /alexey.mavliev@spbdnevnik.ru/     ДМИТРИЙ ФУФАЕВ, ПРЕДОСТАВЛЕНО САНКТ-ПЕТЕРБУРГСКОЙ ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ КОМИССИЕЙ

Выборы в Красногвардейском 
районе организует пилот

«В избирательных комис-
сиях Елена Алексеевна 
работает вот уже 20 лет, 
в том числе 7 лет на долж-
ности председателя тер-
риториальной комиссии. 
Ее не испугаешь «новин-
ками» в избирательном 
процессе. Она легко и непри-
нужденно осваивает новое. 
А еще Елена мой хороший 
друг, веселый, позитивный, 
добрый и отзывчивый чело-
век, который всегда придет 
на помощь».

ЕКАТЕРИНА АСТАФЬЕВА, секретарь 
Санкт-Петербургской избирательной комиссии

Елена Шкарина – председатель территориальной избирательной 
комиссии № 25. Она не только разбирается в электоральном процессе, 
но и знает, как победить страх перед высотой.

●  Председателем территориальной 
избирательной комиссии № 25 
Елена Шкарина стала в апреле 
2017 года.

● Любимый авиамаршрут петербур-
женки – у делового квартала
«Лахта центр».

●  Председатель территориальной 
избирательной комиссии № 25 
старается не пропускать ни одного 
выпуска телевизионной игры 
«Что? Где? Когда?». Студенткой 
Елена была капитаном вузовской 
команды по этой интеллектуальной 
игре.

●  Заветная мечта Елены Шкари-
ной – побывать в Нескучном саду 
в Москве, где снимается программа 
«Что? Где? Когда?».

СПЕЦИАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ О ПЕТЕРБУРЖЦАХ, 
ЗАНИМАЮЩИХСЯ ОРГАНИЗАЦИЕЙ ВЫБОРОВ

ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ НАСТРОЙ

бургского дневника».
Муж у  Елены работает 

в  Санкт-Петербургской изби-
рательной комиссии. Поэтому 
во  время выборов за  детьми, 
10-летней Надеждой и крохой 
Максимом, присматривают 
бабушки и няни. Детям Елена 
говорит, что  родители «ухо-
дят помогать строить будущее 
России».

НОВЫЕ ВЕРШИНЫ
Она любит летать на  само-

лете. Причем не  как  пасса-
жир, а за штурвалом. Увлече-
ние возникло, когда Елене 
потребовалось победить 
страх высоты, появившийся 
с открытием Западного ско-
ростного диаметра.

«У  меня была паниче-
ская атака. Я еду над водой 
и  понимаю:  все, больше 

не могу. Подумала, что надо 
что-то  с  этим делать. Если 

я боюсь, значит, должна попро-
бовать победить страх», – объ-

ясняет Елена.
Побеждать страх высоты она 

научилась в аэроклубе в Лисьем 
Носу. Сначала летала с инструкто-
ром с закрытыми глазами, потом 
с открытыми, а затем уже одна.

«Это непередаваемое ощуще-
ние! Первый полет для взрос-
лого – как первая перепрыгнутая 
лужа для ребенка. Каждый раз 
для меня полет – это восторг», – 
говорит Елена Шкарина.

Новой вершиной в  работе 
для  нее станут муниципаль-
ные выборы, они должны состо-
яться одновременно с губерна-
торскими. Раньше их проводили 
муниципальные избиркомы, 
а теперь их перепоручили участ-
ковым и территориальным.

Мы работаем ради 
того, чтобы каж-
дый избиратель 
мог прийти на учас-
ток и отдать голос 
за кандидата, кото-
рого считает луч-
шим. Все ориентиро-
вано на людей.
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ОБЩЕСТВОЗНАНИЕ ПРОЕКТ «ПЕТЕРБУРГСКОГО ДНЕВНИКА» 
И ОБЩЕСТВЕННОЙ ПАЛАТЫ САНКТ-ПЕТЕРБУРГА

В этом году все семьи ветеранов боевых 
действий будут обеспечены жильем за счет 
города, заявил губернатор Александр Беглов. 
Эту и другие меры поддержки обсудили 
в Общественной палате Санкт-Петербурга.

Власти города 
держат слово

  ИВАН СВИРИДЕНКО /info@spbdnevnik.ru/     GOV.SPB.RU

Очень важно, что  влас ти нашего города не -
укоснительно выполняют все свои обязатель-
ства по мерам поддержки ветеранов боевых 

действий. Совсем недавно я общалась с руководством 
одной из кадетских школ Петербурга. И выяснила, 
что примерно половина поступающих в эти школы – 
дети уча стников СВО, и они поступают в эти учебные 
заведения практически без экзаменов. Им необходимо 
продемонстрировать только свои спортивные достиже-
ния – отжимание, бег и некоторые другие дисциплины. 
То есть льготы для семей участников спецоперации 
на самом деле прекрасно работают.

Для тех, кто защищал и продолжает защищать нашу 
Родину на полях сражений, работает система как феде-
ральных, так и городских выплат. Стоит напомнить, 
что в прошлом году власти Петербурга выделили семьям 
ветеранов и участников специальной военной опера-
ции 322 квартиры в разных районах нашего города, 
а в этом году их будет более 340. Петербург сегодня – 
один из лидеров по оказанию помощи нашим военным 
среди всех российских регионов. При этом и граждан, 
желающих пойти защищать Родину, у нас в городе 
немало – насколько я знаю, сейчас число заявлений 
от тех, кто хочет заключить контракт с Минобороны 
России, превысило квоты, предусмотренные властями.

Наш фонд занимается непосредственно лечением 
ветеранов и участников СВО. Нам приходится 
регулярно забирать раненых ребят из разных 

регионов, в том числе и новых, в лечебные заведения 
Петербурга.

В основном мы оказываем им дополнительную 
помощь. Также очень большой акцент делаем на вос-
становительной терапии, под это сейчас начинают 
перепрофилироваться многие медицинские центры 
в нашем городе. В этом плане лидирует клиническая 
больница Святителя Луки, мне очень симпатична поли-
тика их руководства: они берут к себе ребят с самыми 
разными сложными ранениями и эффективно рабо-
тают с ними.

На мой взгляд, город сегодня обеспечивает в плане 
лечения весь необходимый спектр услуг, в которых 
нуждаются ветераны и участники специальной воен-
ной операции. В Петербурге множество и лечебных, 
и учебно-медицинских учреждений, где лечатся такие 
ребята. Кроме того, у нас достаточное количество про-
фессуры и прекрасных врачей, которые специализи-
руются на сложных ранениях. У нас есть даже такие 
специалисты, которые в свое время лечили еще вете-
ранов Афганистана.

Для  бывших и  действующих военных важна 
как материальная помощь – выплаты, предо-
ставление квартир, так и психологическая. Они 

нуждаются во внимании нашего общества.

У меня есть знакомые ветераны СВО, которые были 
ранены и остались без ног.

Они просят меня: «Мы готовы встречаться с молоде-
жью, готовы делиться с ней своим опытом. Поэтому вы 
не стесняйтесь нас «вытаскивать» на различные меро-
приятия и встречи». Для них очень важно чувствовать 
себя востребованными, быть в гуще событий.

При этом сегодня Петербург очень много помогает 
ветеранам специальной военной операции, в городе дей-
ствует целая комплексная программа помощи бойцам.

Льготы реально 
работают

Самые сложные 
ранения

Ветеранам важно быть 
в гуще событий

ЛЮБОВЬ РУБАНИК, член комиссии Общественной палаты СПб 
по гражданскому, патриотическому воспитанию и делам вете-

ранов

ТАТЬЯНА КИРИЕВСКАЯ, член комиссии Общественной палаты 
СПб по гражданскому, патриотическому воспитанию и делам 

ветеранов, директор благотворительного фонда «Сильнее 
себя»

МИХАИЛ КУЗЬМИН, председатель комиссии Общественной пала-
ты СПб по гражданскому, патриотическому воспитанию и делам 

ветеранов

    АЛЕКСАНДР ГЛУЗ    ДМИТРИЙ ФУФАЕВ     АРТЕМ ЛЕГОТИН

Да, им сейчас делают самые 
лучшие протезы, проводят 
реабилитацию. Но при этом 
у них по-настоящему 
позитивное мышление.
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В России проходит объявленная Минздравом РФ неделя 
по борьбе со смертностью от внешних причин. Петербург может 
поделиться своим передовым опытом.

Как спасают экстренных 
пациентов

З А  П О С Л Е Д Н И Е 20 лет 
смертность от сочетанных 
травм, политравм и иных 
вне шних причин в нашей 
с т р а н е  у м е н ь ш и л а с ь 
на 30 процентов. Это про-
изо шло благодаря улучше-
нию дорожно-транспортной 
инфраструктуры и разви-
тию современных травмо-
центров, одним из которых 
является Санкт-Петербург-
ский НИИ скорой помощи 
им. И. И. Джанелидзе.

ТРИ ЦВЕТА ЖИЗНИ
В институте им. Джанелидзе 
еще 30-40 лет назад появи-
лись первая в стране шоковая 
операционная, первое отде-
ление сочетанной травмы, 

первое ожоговое и токсико-
логическое отделения.

Заместитель главного 
врача НИИ скорой помощи 
по  анестезиологии и  реа-
ниматологии Вячеслав 
Афончиков легким движе-
нием руки достает отку-
да-то  из-под  потолочной 
панели необычную белую 
плитку – это так называе-
мые кислородные консоли, 
предназначенные для экс-
тренной помощи на случай 
массового поступления тяже-
лых пациентов. 

По широким коридорам 
с тремя цветами разметки 
на стенах в красную проти-
вошоковую зону за счита-
ные секунды можно доста-

вить десятки пострадавших. 
Суть в том, что пациент сразу 
с колес попадает не в реани-
мационный зал, а в противо-
шоковую операционную, где 
одновременно его обследуют, 
реанимируют и оперируют.

СНИЖЕНИЕ В ДВА РАЗА
В стенах НИИ скорой помощи 
экстренную медицину изу-
чают студенты Педиатри-
ческого университета. Заве-
дующий кафедрой экстре-
мальной медицины, травма-
тологии, ортопедии и воен-
но-полевой хирургии Евге-
ний Гуманенко напоминает, 
что требование о снижении 
смертности от внешних при-
чин было озвучено 20 лет 
назад президентом Влади-
миром Путиным, когда была 
обнародована жуткая стати-
стика: в стране за год прои-
зошло 250 тысяч серьезных 
ДТП, от  которых умерли 
35 тысяч человек.

«Мы тогда сравнили эти 
цифры с потерями в Афга-
нистане и  двух войнах 
на Северном Кавказе. И ока-
залось, что суммарный про-

цент убитых в  этих вой-
нах был в 1,5 раза меньше, 
чем за один год на дорогах. 
Была поставлена задача 
снизить эти показатели, 
и сегодня, несмотря на то 
что количество ДТП умень-
шилось незначительно, коли-
чество умерших от  травм 
ровно вдвое меньше, 
чем в 2003 году: 14-15 тысяч 
человек»,  – докладывает 
Евгений Гуманенко.

На  протяжении 20 лет 
флагманами по  лече-
нию сочетанной травмы 
и  политравм были Воен-
но-медицинская акаде-
мия им. С. М. Кирова, НИИ 
скорой помощи им. Джа-
нелидзе и  Институт ско-
рой помощи им. Склифо-
совского в  Москве. Эти 
центры не только лечили, 
но и разрабатывали новые 
методы диагностики и лече-
ния, что позволило снизить 
летальность и  инвалид-
ность. Если раньше средняя 
цифра летальности в том же 
НИИ Джанелидзе при тяже-
лой сочетанной травме была 
22-28%, то сейчас – 14%.

  МАРИНА БОЙЦОВА /marina.boitsova@spbdnevnik.ru/     АЛЕКСАНДР ГЛУЗ

НИИ имени И. И. Джанели-
дзе оказывает любую помощь 
пострадавшим от внешних при-
чин. Это дорожно-транспорт-
ные, бытовые и термические 
травмы, все виды отравлений 
ядами.

Еще 15 лет назад то, что мы сегодня 
видим в НИИ скорой помощи им. И. И. Джа-
нелидзе, считалось сказкой.

В новом корпусе научно-исследовательского 
института проводятся все виды операций 
самым тяжелым (раньше бы сказали – без-
надежным) больным и применяются совре-
менные технологии препо давания. Ордина-
тор ы и студенты могут, не входя в зал, уви-
деть все, что происходит в операционной. Это 
суперсовременный госпиталь в Петербурге! 
А появился он потому, что городские власти, 
губернатор Северной столицы увидели суро-
вую необходимость в создании такого меди-
цинского учреждения.

Отмечу, что наша страна придает большое 
значение экстремальной медицине и преодо-
лению смертности от внешних причин. Про-
блема тяжелых сочетанных травм и поли-
травм, травматического шока продолжает 
оставаться актуальной до настоящего вре-
мени, причем как для военно-полевой хирур-
гии, так и для медицины катастроф, органи-
зации здравоохранения мирного времени, 
анестезиологии и реаниматологии, травма-
тологии, нейрохирургии, хирургии в целом 
и хирургии повреждений.

Точка зрения обозревателей может не совпадать с мнением редакции.

  АЛЕКСАНДР ГЛУЗ

ДМИТРИЙ ИВАНОВ,
ректор Педиатрического университета, 

член редакционного совета издания 
«Петербургский дневник»

Еще 15 лет 
назад 
представить 
такое было 
трудно
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В эту субботу свой первый сольный концерт в Петербурге даст певец IVAN (18+) – представитель 
Белоруссии на «Евровидении» в 2016 году и участник таких масштабных музыкальных фестивалей, 
как «Битва хоров», «Пять звезд» и «Главная сцена». Артист рассказал, чего ждет от выступления.

ЧЕТЫРЕ новые компози-
ции IVAN анонс ировал 
на закрытой презентации 
в  Москве 26 июня. Треки 
вошли в мультижанровый 
мини-альбом под названием 
«Неформат». Все пе сни –  
«Не смотри вниз», «Добей», 
«Она на мне», «Этот мир» –  
доступны на музыкальных 
площадках с сегодняшнего 
дня.

«Треки разные по жан-
рам и по звучанию. Там есть 
и  баллада под  струнные 
инструменты, и поп-компо-
зиции, и треки в формате рок. 
Отмечу, что на презентации 
со мной выступили пригла-
шенные гости – LEPNINA, 
ELLA и  VITA CHIKOVANI. 
Также был исполнен дуэт 
с  певицей Гузель Хасано-
вой», – рассказал музыкант.

БОЛЬШОЙ КОНЦЕРТ
На  написание треков 
для нового альбома у него 
ушло 8 лет.

«Это забавный факт, и вот 
почему: одна из песен долго 
не выходила, хотя я ее пел 
на  концертах и  продол-
жаю исполнять. Но  офи-
циального релиза не было. 
Поэтому можно сказать, 
что на выпуск потребова-
лось так много времени, – 
продолжил рассказ IVAN. – 
На новый альбом, с одной 
стороны, меня вдохновляла 
семья. С другой – успех дру-
гих людей или какое-то яркое 

событие. Я могу очень много 
писать, например, целый 
месяц. А потом вдохновение 
куда-то пропадает… В этот 
момент я начинаю пережи-
вать, что ничего не пишется, 
что  ничего не  могу при-
думать. Но  сейчас я  рад, 
что новые композиции нако-
нец-то вышли».

В   Москве  поддер-
жать исполнителя при-
шли певица Слава, группа 
«Тутси», Вячеслав Макаров, 
группа «Город 312», экс-со-
лист группы «Корни» Алек-
сандр Асташенок, участ-
ники группы «Челси» Роман 
Архипов и Арсений Бородин, 
Диана Анкудинова, группа 
«Инь-Ян», ELiz. Выступле-
ние на презентации для арти-
ста стало своего рода репе-
тицией перед большим соль-
ным концертом в  Петер-
бурге, который состоится 
уже послезавтра.

РАБОТА В УДОВОЛЬСТВИЕ
В восемь часов вечера в про-
странстве на Финляндском 
проспекте, 1, пройдет пер-
вый сольный концерт музы-
канта в нашем городе.

«Надеюсь, что смогу пода-
рить гостям мероприятия 
положительные эмоции. Буду 
невероятно рад увидеть каж-
дого!» – отметил певец.

И признался, что обожает 
выступать перед публикой.

«Нравится работать 
и  на  саундчеках. Получа-

«Буду невероятно рад увидеть 
каждого!» 

ется так, что  ты долгое 
время пишешь песни, репе-

тируешь, а потом наступает 
заветный момент всего 
перформанса, – сказал 
певец. – Конечно, перед 
выходом на сцену я вол-
нуюсь. Но это необхо-
димо принять как дан-
ность, потому что тебе 
в любом случае нужно 
будет идти высту-
пать. Это напряжение 

недолго длится, потому 
что после исполнения 
первой песни ты собира-

ешь все мысли и просто 
работаешь в удовольствие».

ПЕРВАЯ ТАРЕЛКА
В июне 2024 года IVAN полу-
чил свою первую награду 
премии МУЗ-ТВ в номина-
ции «Музыкальное открытие 
года RUTUBE». В свою победу 
артист не верил.

«У меня даже менеджер 
Катя спросила: «Почему ты 
такой спокойный? Ты уве-

рен, что ты победишь? Или ты 
уверен, что не победишь?» 
Я  ей ответил: «Я  уверен, 
что не выиграю в номина-
ции». У меня даже речи заго-
товлено не было! Но в один 
момент начали показывать 
заставку от  моего клипа. 
И происходило это подозри-
тельно долго… Потом начали 
закрадываться сомнения, 
и я подумал: «Кажется, сейчас 
надо будет что-то в микрофон 
говорить». Для меня это все 
было удивительно. Я очень 
счастлив. Это моя первая 
тарелка».

Свой канал на медиапло-
щадке RUTUBE IVAN ведет 
с 2021 года.

«На мой взгляд, сейчас 
сервис RUTUBE потихоньку 
разрастается. Там  можно 
трансляции вести, удобно 
смотреть аналитику канала. 
Поэтому через некото-
рое время это будет одна 
из популярных площадок», –
подытожил музыкант.

  ЕЛЕНА НОРИЦИНА /info@spbdnevnik.ru/     ПРЕДОСТАВЛЕНО ПРЕСС-СЛУЖБОЙ ПРОДЮСЕРСКОГО ЦЕНТРА «НАЦИОНАЛЬНАЯ МУЗЫКАЛЬНАЯ КОРПОРАЦИЯ»

Я часто бываю в Петер-
бурге. У меня жена здесь 
около десяти лет жила, 
тут мы и познакомились. 
Самые теплые воспомина-
ния у меня связаны с горо-
дом! А еще Петербург богат 
на архитектурные шедевры.

IVAN, музыкант
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